

Hasta Gato Juanito salva almas en fono "llame ya"

La firme es que al actor Fernando Ortiz, más conocido por la barra de locos bajitos por su archiconocido personaje del Gato Juanito, no le sobra tiempo, al igual que a su patrona, la actriz Alejandra Herrera, que por estos días aparece en la tele como la hiperkinética "Nany". Pero igual ambos le ponen pino y regalan minutos de su agenda para darles una palabra de aliento a quienes andan por la vida como alma en pena.

La parejita enganchó al toque con la pomada cristiana www.alo-jesus.cl, un sistema de call center igualito al que ocupan las empresas de negocios de la onda "llame ahora, llame ya", pero que se ocupa hace casi un año de recibir llamados de todo el país para que su ejército de telefonistas, que están con la oreja pegada al riiiiing, dé consejos a quienes están pasando por trances difícilones.

"Esta iniciativa es muy interesante, porque permite que los valores cristianos ayuden a quienes más lo necesitan, sobre todo en situaciones complicadas", comentó el primo lejano de Don Gato y su Pandilla.

El mismito contestó el "Aló Jesús" cuando una persona solicitó ayuda porque se sentía huérfana en un momento complicado de su vida afectiva.

"Quédese tranquila y tenga fe en Dios", fue la palabra de alivio que le transmitió Ortiz.

Agustín Zamora, capi de la movida, comentó que es sorprendente la cantidad de chilenos que lanzan un S.O.S. a través del cuernófono, y que entre éstos se encuentran suicidas en potencia, enfermos del chape, separados, maltratadas y personas solitarias. Los interesados pueden informarse en el 264-0103 de sol a sol.



Hernán Cortés

¿CÓMO ANDAMIO? Las telefonistas del servicio telefónico cristiano son muy buena tela y dan ganas de llevárselas para la casa.